

**かたくり庵のつどい**

5月23日(土)、茶室「片栗庵」にてかたくり庵のつどいが行われました。雨天の中、庭園の見える茶室でお茶会によるお茶体験や北の雲短歌会による短歌教室が行われました。

また、ワットサム探検隊の茶道体験も行われ、参加者は日本庭園を眺めながらお茶、短歌を満喫しました。

5/23



**幼稚園(旭川) 農業体験**

5月25日(月)、中原浩一さんの水田にて学校法人旭川報恩学園みどり幼稚園(旭川市・年長児約30名)による田植えが行われました。この農業体験は平成19年に発足した和寒町グリーンツーリズムネットワーク協議会(代表 中原浩一氏)で受け入れを行っており、農業についてあまり知る機会のない子ども達

に、この体験を通じ食の大切さを学んでもらう食育の一環として始めたものです。農業体験をした園児達は、中原さんから苗の植え方について説明を受け、恐る恐る水田に足を入れ、強い風で体が冷えながらも一生懸命に苗を植え、早くも秋の収穫を心待ちにしているようでした。

学校の生徒108名が本町を訪れ、農業体験を行いました。生徒たちは、町内の受け入れ農家でのカリフラワーの定植作業や草取り、田植えなど、農家の方々の指導のもと熱心に行い、食の大切さや農業について学びました。

5/25



**中学生(札幌) 農業体験**

5/26



5月26日(火)、札幌啓明中

**車椅子2台が寄贈**

5月26日(火)、湯元銀泉閣の代表取締役らが訪れ、車椅子2台の寄贈をいただきました。高田代表取締役は「和寒町から多くのご利用をいただいている。足の不自由な方などいつまでも元気に暮らせるよう車椅子をご利用ください」と述べられました。今後は保健福祉センターで活用されます。

5/26



**サントリーとの防災協定**

5月26日(火)、役場においてサントリーフーズとの防災協定が締結されました。この協定

により、災害などの緊急時に無償で飲料を提供することができ、自動販売機が設置されたほか、備蓄用として2リットルの水120本の提供をいただきました。

5/26



**和寒中学校体育祭**

5/8



6月4日(木)、和寒中学校において第60回和寒中学校体育

祭が行われました。今年のテーマは「お前がやらなきゃ誰がやる」最高の仲間と最高の舞台へ(一ノ口有莉亜さん)です。86名の中学生は青団・赤団に分かれて100m走や全員リレーなどに取り組み、元気がいっぱいグラウンドを駆け回っていました。特に、毎年恒例となっている応援合戦では、生徒自らが考えた衣装で応援を繰り広げ、会場に訪れた多くのご家族の皆さんから大きな拍手が送られていました。

**健康苑の花壇作り**

6月5日(金)、和寒町ボラシテイクアップのメンバーら約10名により、健康苑の花壇作りを行いました。花壇にはロベリアという花が約200本植えられ、カタカナでゲンキという文字を作り、利用されている方がいつまでも元気に利用できるようにと願いを込めて花壇を作りました。

6/5



### 全道モトクロス大会

6月7日(日)、わっさむサキットにおいて全道モトクロス選手権シリーズ第2戦わっさむ大会が開催されました。この大会には117名の選手が参加し213台のバイクがエントリーされ、小雨が降る中、最悪のコンディションではありませんが、泥だらけになりながらも、果敢に難コースに挑戦していました。会場には町内外から多くの人が訪れ、選手たちに声援を送っていました。



6/7

### 小学校大運動会

6月8日(月)、和寒小学校グラウンドにおいて大運動会が行われました。今年は7日が雨のため、8日に順延となった運動会でしたが、テーマを「一緒に流そう!汗と涙は努力のあかし」として、100m走や応援

合戦など、元気にグラウンドを駆け回りました。会場に訪れた多くのご家族からは、子どもたちに大きな声援を送り、楽しい1日となりました。



6/8

### 交通安全少年隊旗移譲式

6月11日(木)、町民センターにおいて交通安全少年隊旗移譲式が行われました。移譲式では、土別警察署長から長年にわたり交通安全のリーダーとして交通事故防止活動に貢献した



6/11

ことから感謝状が贈呈されるとともに、交通安全リーダー証が贈られました。隊長となった吉田優太さん(中学3年)は、「みんなに交通安全を呼びかけます」と誓いの言葉を述べました。

### 三笠山大学6月講座

6月11日(木)、三笠山大学6月講座が行われ、土別警察署交通課長の岡部修司氏による高齢者の交通安全についてビデオを交えて講演をいただきました。岡部氏からは、高齢者の方の交通安全についてや、年々増加している振り込め詐欺などを含め、日常生活の注意点について講演がありました。



6/11

### 保育所遊具を塗装

6月17日(水)、保育所において商工会青年部の社会奉仕活動の一環として遊具の塗装を行いました。今回は、会員でもある武山塗装店の指導と協力によ

り、ブランコやシーソーなど7基の遊具を塗装。佐藤部長は「保育所の運動会を前に何か青年部として貢献できることがないか考えた」ということで、青年部員らと保育所職員が一緒に遊具に生まれ変わりました。



6/17

### 若草パークゴルフ友の会

6月17日(水)、若草自治会館グラウンドにて若草パークゴルフ友の会によるパークゴルフ大会が開催されました。友の会



6/17

会長の坂本国廣さんから「パークゴルフ友の会としては、今年が最初の大会となるが、みんな健康で楽しくやりましょう」と挨拶があった後、各班毎にプレーを楽しみました。上位入賞の景品を狙いつつもリラックスした表情で和気あいあいと楽しんでいました。

### 和高中生力ヌー体験授業

6月19日(金)、南丘森林公園にて和寒高校と風連高校の合同による力ヌー体験授業が行われました。両校とも今年度を最後に閉校となってしまつことから、共同で何か良い思い出作りができないかということで、今回の力ヌー体験授業が実現し、生徒たちは緊張した様子で恐る恐る力ヌーに乗り込みながらもすぐに打ち解けあい、楽しい力ヌー体験授業となりました。



6/19